

## **Kaffeemaschine mit Mahlwerk**

Für die meisten Deutschen gehört es zu einem gelungenen Start in den Tag einfach dazu. Eine frisch gebrühte Tasse Kaffee. Allerdings ist Kaffee nicht gleich Kaffee. Denn Kaffee ist sehr empfindlich. Größter Feind ist dabei die Luft. Und auch Licht und Feuchtigkeit setzen dem Kaffee zu. Sogar in einer aromadichten Verpackung verliert der Kaffee schnell an Aroma. Ist Kaffee bereits gemahlen, dann bietet das Kaffeepulver eine viel größere Angriffsfläche. Das Resultat: Das Aroma geht schnell verloren. Der Kaffee schmeckt langweilig.

Auf [www.kaffeemaschine-mit-mahlwerk.de](http://www.kaffeemaschine-mit-mahlwerk.de) finden Sie einen Vergleich der besten Kaffeemaschinen mit Mahlwerk.

Doch die Technik macht es möglich: heute muss keiner mehr auf aromatischen Kaffee verzichten. So finden sich am Markt eine ganze Reihe an Kaffeemaschinen mit Mahlwerk. Bei der Kaffeemaschine mit Mahlwerk handelt es sich um eine reguläre Filtermaschine. Die Besonderheit jedoch ist, dass sie mit einem eingebauten Mahlwerk für Kaffee ausgestattet ist. Bei den meisten Kaffeemaschinen mit Mahlwerk befindet sich Mahlvorrichtung im oberen Bereich der Maschine. Auf diese Weise ist ein Nachfüllen mit frischen Kaffeebohnen einfach möglich. Entscheidet man sich für eine größere Kaffeemaschine mit Mahlwerk, dann findet sich dieses oftmals im inneren der Maschine. Große Kaffeemaschinen mit Mahlwerk kommen vor allem in großen Betrieben oder Büros zum Einsatz.

Sicherlich liegt der Preis für eine Kaffeemaschine mit Mahlwerk höher als für eine reguläre Kaffeemaschine. Kaffeemaschinen mit Mahlwerk sind ab ca. 100 Euro erhältlich. So gut wie alle etablierten Hersteller bieten eine Kaffeemaschine mit Mahlwerk. Zu nennen sind hier beispielsweise Bosch, Philips, AEG, DeLonghi oder auch Jura. Die Kaffeemaschinen mit Mahlwerk sind in unterschiedlichen Ausführungen erhältlich. Sie unterscheiden sich nicht nur im Design, sondern natürlich auch in Bezug auf Kapazität und Funktionen. Eine Funktion, auf die man nicht verzichten sollte, wenn man es morgens eilig hat, ist die Timer Funktion. Mit der Timer Funktion ist es möglich, gleich morgens beim Aufstehen von duftigem Kaffee empfangen zu werden.

Selbstverständlich hängt das Aroma des Kaffees auch ganz wesentlich von der Wahl der Bohnen ab. Viele Kaffeetrinker schwören auf günstige Kaffeebohnen vom Discounter, andere bevorzugen erlesene Kaffeebohnen. Dies ist sicherlich Geschmackssache und muss individuell entschieden werden. Natürlich muss auch die Kaffeemaschine mit Mahlwerk richtig gepflegt werden, damit man lange Freude an ihr hat. Regelmäßiges Entkalken ist somit genauso erforderlich, wie bei jeder anderen Kaffeemaschine.